

Liebe Blutspenderinnen und Blutspender,

es tut mir sehr sehr leid, dass ich heute Abend nicht bei Ihnen sein kann. Ich liege mit einem Infekt im Bett, doch ich denke in diesem Moment ganz arg an Sie und wünschte ich könnte Ihnen das persönlich sagen.

Dennoch ist es mir eine Herzensangelegenheit an Sie an ein paar persönliche Worte zu richten.

Ich hatte als ich 19 Jahre alt war eine schlagartige Veränderung in meinem Leben. Ich stürzte beim Bergsteigen ab, und mein Leben schien vorüber zu sein. Nach dem Unfall folgten für mich 13 Monate Intensivstation, 8 Monate davon verbrachte ich im künstlichen Koma und in dieser Zeit wurde ich über 60 Mal operiert.

Durch die Operationen und vor allem wegen den Komplikationen, benötigte ich 800 Blutkonserven, das sind 400 Liter Blut! Ohne dieses Blut wäre ich heute nicht mehr am Leben.

Ich habe mich durch diesem Schicksalsschlag nicht unterkriegen lassen und kann deshalb sagen, ich führe heute ein absolut schönes und tolles Leben! Ich kann sogar wieder Bergsteigen, auf eine andere Art und Weise, Michael zeigt Ihnen gleich ein paar Bilder, wie mein jetziges Leben aussieht!

Ich habe überlebt, weil ich eine Familie und Freunde habe, die immer zu mir gestanden haben, ich habe Überlebt weil ich von Anfang an für mein Leben gekämpft habe. Aber vor allem habe ich überlebt, weil es Menschen gibt wie SIE! Menschen die Blut spenden und deshalb möchte Ihnen von ganzen Herzen Dankeschön sagen, ohne Sie könnten Menschen wie ich nicht mehr am Leben sein!

Genießen Sie den Abend! Er gehört Ihnen!

Wir werden uns ganz bestimmt an einer anderen Stelle begegnen, da bin ich mir sicher.

Euer Felix Brunner